

Elda contrata a 42 personas con cuatro programas de empleo y una inversión de 920.000 euros

10/01/2022



La duración del contrato será de un año | J.C.

Un total de **42 eldenses han firmado un contrato de un año de duración con el Ayuntamiento de Elda** a través de Idelsa gracias a **cuatro programas de empleo** que cuentan con un presupuesto conjunto que asciende a **casi un millón de euros**. En concreto, se trata del **Taller de Empleo X, y los programas T'Avalem II, Ecovid y Empuju**.

El **Taller de Empleo X** ha permitido la contratación de **23 personas mayores de 30 años**, de las que dos son docentes y una tercera es la encargada de coordinar los cursos. Diez se han contratado para cada una de las dos ramas, una sociosanitaria para atención a personas

dependientes en centros públicos y otra de formación de auxiliar administrativo.

La concejala de Fomento Económico y Empleo, **Silvia Ibáñez**, ha indicado que "este Taller de Empleo se pone en marcha con una subvención de la Generalitat Valenciana de 482.716 euros". Ibáñez ha explicado que "no se trata sólo de conseguir un ingreso mensual, sino de obtener una formación acreditada que mejorará de manera notable el acceso al mercado laboral".

Por otro lado, el programa **T'Avalem II** ha permitido contratar a **12 personas menores de 30 años** para recibir formación sobre Servicios Administrativos. El

programa cuenta con una subvención de la Generalitat de 240.206 euros y ha permitido incorporar a diez alumnos, un docente y un director.

Por último, los **Programas Ecovid y Empujo**, dotados con una subvención de 200.624 euros, han posibilitado la contratación de **siete personas**. En concreto, el programa Ecovid ha permitido contratar a tres albañiles y dos conserjes, y el programa Empujo a una abogada y un economista. El programa Empujo está destinado a personas sin empleo menores de 30 años que estén

inscritas como demandantes de empleo en los Espais LABORA, mientras que el programa Ecovid tiene como objetivo ocupar a personas desempleadas que pertenezcan a colectivos vulnerables en la realización de obras o servicios.

Silvia Ibáñez ha explicado que “se trata de subvenciones por un montante económico cercano al millón de euros que han permitido contratar a 42 personas. La creación de empleo y la generación de un entorno laboral activo es una de las prioridades del gobierno local”, ha concluido.